

Entrégase ex vigilante de U. y acusa a otros

El ex vigilante universitario Asiselo Antonio Rodríguez Alvarez, negó ayer en el Juzgado Sexto de lo Penal, ser el autor de la muerte del estudiante José Armando Vega García y sindicó del crimen a otros ex vigilantes.

A Rodríguez Alvarez se le tomó declaración de inculcado por dicha muerte. Se informó que él se presentó voluntariamente a la Policía Nacional, de donde fue consignado al tribunal, pues dijo considerarse inocente en el caso.

El estudiante Vega García fue lesionado de bala el lunes 18 de septiembre del presente año, en una calle adyacente a la Universidad, cuando se disponía abordar un taxi

para trasladarse a su lugar de residencia. Murió cinco días después en el hospital del Seguro Social.

Testigos del caso dijeron que Vega García fue baleado por miembros de vigilancia de la "U", como represalia por las muertes de dos vigilantes universitarios, registradas el mismo 18 de septiembre, cuando hubo en la Universidad una serie de incidentes que culminaron con la muerte del decano de Economía, Dr. Carlos Alberto Rodríguez Gutiérrez.

Acusa a Ardón

Rodríguez Alvarez declaró que sospecha
— Pasa a la página 43 —

Colegiala asaltada ayer por ladrones al salir de clases

Dos ladrones asaltaron y robaron a una colegiala ayer a las nueve de la mañana, cuando

— Pasa a la página 89 —

ERP identifica a militantes suyos muertos en balacera

El proscrito grupo Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), identificó como Edgardo Antonio Salmerón, al individuo que murió en choque armado con policías nacionales cerca del Zoológico. Tal choque se registró el lunes 18 de septiembre del corriente año, luego que un grupo de individuos tiroteara cerca de la colonia Nicaragua, el auto

fue en ese momento que se tirotearon con los agentes de la Policía Nacional, dejando como saldo un muerto —Salmerón— y una

El grupo atacante huyó con destino a la colonia Nicaragua y
— Pasa a la página 61 —

Será extendido al Poniente aseo nocturno de la ciudad

El servicio de aseo nocturno, en vista de los buenos resultados que ha obtenido, será reforzado y extendido hacia el Poniente, partiendo del centro de la ciudad capital, se informó ayer en la alcaldía. La zona sujeta al nuevo plan, se dijo, está comprendida desde la Séptima Avenida Sur y Norte hasta la 33ª Avenida Norte y en ella se encuentran ubicados importantes edificios de centros comerciales, de servicios varios, hospitalarios, Parque Cuscatlán y otros, en cuyos alrededores es indispensable el aseo y por lo tanto deben estar libres de la basura que se arroja a las calles.

Se agregó que para el servicio nocturno de aseo, habrá necesidad de más recursos humanos, así como de unidades barredoras motorizadas, porque lo que se pretende es presentar una mejor imagen en lo que se refiere a limpieza y además, que el ciudadano observe limpias las calles de la capital cuando se levante.



COSMETOLOGÍA. Espejos y otros implementos para ser usados en la Sección de Cosmología del Hogar del Niño, donaron ayer representativas de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas.

—Foto de LA PRENSA, por Galán h. fias. Durante la entrega del donativo (de izquierda a derecha): Ana Elena de Mendigutia, Sor Guadalupe Alvarez, secretaria; Lidia del Carmen Hernández, Marta de Madrigal y Cecilia Valle.



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

—ta en comentada fue una ponencia salvadoreña presentada en la reunión latinoamericana de la Conferencia de las NN. UU., sobre el agua, efectuada en Chile del 9 al 13 de octubre. Informaron: Ings. Miguel A. Vilelobos y Reynaldo Villeda, de la ANDA.

De Santa Ana

A los 13 años de huir fue capturado reo de homicidio

(Santa Ana). Después de huir trece años por un homicidio, fue capturado en una batida de la Guardia Nacional el reo Francisco Ramirez Castillo. La captura se efectuó anteaer en esta ciudad, y de acuerdo con los informes de la Guardia Nacional, Ramirez Castillo tiene pendiente un juicio en su contra en el Juzgado Primero de Primera Instancia de Santa Tecla, por homicidio en Pedro Julio Hernández, crimen ocurrido el 15 de enero de 1966 en el lugar conocido como El Mojón, de la jurisdicción de Tepecoyo, departamento de La Libertad.

Hernández fue ultimado con ma-

chete, a raíz de enemistad que tenía con Ramirez Castillo por riñas anteriores, según las investigaciones de la misma Guardia.

Se informó en ese cuerpo que el capturado será remitido posi-

— Pasa a la página 92 —

Identifican cadáver hallado dentro de saco en Soyapango

Las autoridades identificaron el cadáver de un hombre que el miércoles a las ocho de la noche fue localizado dentro de un saco de yute, en un predio del ingenio "Prusia" de Soyapango. Personas que transitaban cerca de ese sitio hallaron el cadáver en estado de putrefacción y al avisar a los cuerpos de seguridad de esa comprensión, éstos establecieron que el "desconocido" murió a consecuencia de una lesión en la región mamilar de recha y otra en la umbilical, teniendo la cara completamente desfigurada.

La señora María Santos Flo-

res de Saravia, residente en el campamento Morazán, al llegar al lugar del hallazgo declaró a la Policía Nacional, que la víctima era José Antonio Martínez

— Pasa a la página 66 —

Trabajo niega maltrato a los salvadoreños en Arabia

"Son las primeras noticias que tengo sobre maltrato a los salvadoreños que trabajan en Arabia Saudita", dijo el ministro de Trabajo, refiriéndose a las quejas de un trabajador, hechas llegar en carta a familiares suyos desde aquel país. El ministro, coronel Roberto Escobar García, hizo ayer declaraciones en torno a esas noticias divulgadas por la señora Carmen Bonilla Rosales, relativas a las quejas de su compañero de vida, quien les relata a sus familiares la pésima conducta que observan los jefes de su grupo —dos ingenieros— de quienes sus compañeros, aparte del maltrato que les dan, "han recibido hasta puntapiés". También protesta el obrero en su intimidad misiva, de la carencia de asistencia médica y de la falta de un inspector del Ministerio de Trabajo, para que constate la situación del maltrato que les dan, "han

— Pasa a la página 89 —